

COMUNICADO CONJUNTO

Las partes en la Mesa de Diálogos ratifican su voluntad de paz y de continuar con el proceso

1. Hoy 26 de julio de 2024 se reunió una comisión de delegados de la Mesa de Diálogos de Paz para evaluar la situación crítica que se presentó con la caravana de traslado de miembros del Estado Mayor de los Bloques J.S. Briceño, Magdalena Medio y del Frente Raúl Reyes.
2. Se ha conformado un grupo de trabajo con la Oficina del Comisionado Consejero de Paz, delegados del Ministerio de Defensa, de la Unidad Nacional de Protección y de la Mesa de Diálogos de Paz, para revisar los protocolos de esquemas de protección y traslados de los integrantes de la Mesa, del Mecanismo de Veeduría, Monitoreo y Verificación y de la delegación del Estado Mayor de los Bloques J.S. Briceño, Magdalena Medio y del Frente Raúl Reyes.
3. La Comisión Jurídica Mixta que ha venido funcionando hará seguimiento y acompañamiento a la situación jurídica y de reclusión de los integrantes de la delegación a la mesa por parte del Estado Mayor de los Bloques J.S. Briceño, Magdalena Medio y del Frente Raúl Reyes, que continúan detenidos y a los procesos iniciados por disposición de la Fiscalía General de la Nación ante irregularidades identificadas.
4. Se hará una reprogramación de las actividades acordadas en el Ciclo 5 que culminó el 16 de julio, de modo que se retomen a la mayor brevedad para atender a los compromisos que se tienen con las comunidades, autoridades territoriales y nacionales y demás integrantes de las Comisiones y Mesas interinstitucionales. Se seguirán los protocolos sobre planeación y organización de cada evento.
5. Se acuerda convocar a una Plenaria extraordinaria de la Mesa de Diálogos de Paz que se realizará los días 7 y 8 de agosto de 2024 en la ciudad de Bogotá. Se consultará con las respectivas delegaciones para ratificar fecha y lugar.
6. Las delegaciones reiteran el compromiso con los objetivos de paz, con el estricto seguimiento a los acuerdos y protocolos, incluidos en particular a los de seguridad.
7. Los delegados presentes agradecen el concurso de los acompañantes – delegado del Representante Especial del Secretario General de las Naciones Unidas, Misión de Apoyo al Proceso de Paz de la OEA, Consejo Mundial de Iglesias, Conferencia Nacional Episcopal, y de los países garantes, Suiza, Noruega, Irlanda y Venezuela, en la atención a la crítica situación que se ha presentado y al avance del proceso de diálogos por la paz. De la misma manera, se agradece a la Unión Europea que ha participado como observador y a todas las personas que desde el Estado y la sociedad civil siguen contribuyendo activamente para la búsqueda de la paz.

Bogotá D.C. 26 de julio de 2024

